
1 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ПРОТОКОЛ  

Совета саморегулируемой организации  

Некоммерческого партнерства «Строители Пермского края» 

 

Место нахождения Партнерства: г. Пермь, ул. Сибирская, 65а.  

Форма проведения: совместное присутствие. 

Время начала: 03 марта 2010 г.,  17 час.00 мин. 

Место проведения собрания: г. Пермь, ул. Советская, 3. 

Присутствуют:  

Председатель Совета – Смольников Л.И. 

Члены Совета: 

Илькаев Гали Хамисович 

Пушкарев Валерий Григорьевич 

Смышляев Николай Викторович  

Ярулин Фарид Салихович 

Голубев Олег Борисович 

 

Секретарь Совета – Левко Л.В. 

 

Приглашены: 

Директор Жданова И.Н. 

Совет правомочен решать вопросы повестки дня. 

Повестка дня Совета Партнерства  

1. О проверке Контрольного комитета.  

2. О НОСтрое. 

3. О выдаче Свидетельств о допуске на виды работ, предусмотренные Приказом Минрегионразвития 

№ 480. 

4. О регистрации Устава Партнерства. 

5. О депозитном договоре для размещения КФ. 

6. О выставке (г. Пермь, г. Киров). 

7. Об исполнении членами Партнерства обязательств 

8. О работе аппарата Партнерства. 

9. Утверждение персонального состава Контрольного комитета 
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1. О проверке Контрольного комитета 

Слушали Председателя, который ознакомил присутствующих с содержанием Отчета членов Совета 

Илькаева Г.Х. и Ярулина Ф.С. о проверке Контрольного комитета Партнерства.  

 

РЕШИЛИ: принять Отчет о проверке Контрольного комитета Партнерства к сведению. 

 

Председатель поручил директору Партнерства Ждановой И.Н. в срок до 15.03.10г. обеспечить  

оформление списка представителей членов Партнерства, направленных в контрольный комитет для 

участия в работе комиссий контрольного комитета. 

Председатель поручил Левко Л.В. в срок до 15.03.10г.  подготовить для членов Совета тезисы по 

Положению о дисциплинарном комитете и по Правилам рассмотрения дел о нарушении членами СРО НП 

«Строители Пермского края» нормативных актов и применения мер дисциплинарного воздействия. 

2. О НОСтрое 

Слушали Председателя о поездке Шиляева А.М. в НОСтрой. Сообщил, что Шиляев А.М. 

встретился с руководителем аппарата НОСтрой Викторовым М.Ю., в ходе встречи были достигнуты 

договоренности о поддержке и содействии Партнерству при решении вопросов в НОСтрое. 

Председатель огласил отчет Калинина А.А. о его участии в заседании Совета НОСтрой 25.02.10г. 

Сообщил, что на указанном заседании Совета НОСтрой Партнерство было принято в члены НОСтрой, 

несмотря на то, что ни один из руководителей Партнерства не подписывал заявление на вступление. 

Председатель напомнил собравшимся о предстоящем Съезде СРО строителей, организованном 

НОСТрой 14-15 апреля 2010г. в г. С-Петербурге, предложил направить на Съезд Шиляева А.М. 

Голосовали: направить на Съезд СРО строителей в качестве представителя Партнерства Шиляева 

А.М. 

РЕШИЛИ:  направить на Съезд СРО строителей в качестве представителя Партнерства Шиляева 

А.М. 

Голосовали единогласно. 

Председатель поручил директору Ждановой И.Н. проработать повестку дня Съезда, определить 

необходимость включения дополнительных вопросов в повестку дня Съезда, подготовить и направить в 

НОСтрой документы для включения дополнительных вопросов в повестку дня съезда. 

Председатель  проинформировал присутствующих о состоявшейся встрече с представителем СРО 

НП «Западуралстрой» Суетиным В.П., на которой были обсуждены возможности и варианты (формы) 

объединения СРО строителей и СРО проектировщиков, находящихся в Перми с целью совместного 

решения вопросов строительной отрасли на уровне государственных органов, на уровне руководства края, 

в НОСтрой. Согласие по вопросу объединения достигнуто. Председатель предложил назначить 

представителя для решения организационно-технических вопросов. Ярулин Ф.С. предложил кандидатуру 

Левко Л.В. 

Голосовали: назначить Левко Л.В. представителем Партнерства для решения организационно-

технических вопросов при объединении СРО строителей и проектировщиков. 

РЕШИЛИ: назначить Левко Л.В. представителем Партнерства для решения организационно-

технических вопросов при объединении СРО строителей и проектировщиков. 
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Председатель сообщил о том, что от НОСтроя поступило письмо в котором сообщается о 

поступлении в Госдуму законопроекта о внесении изменений в Градостроительный кодекс РФ в части 

установления размера взносов в компенсационный фонд. Законопроект предполагает значительное 

увеличение размера взносов, особенно для генподрядчиков и гензаказчиков. 

Поручили директору Ждановой И.Н.:  

- подготовить проект письма в адрес Председателя Государственной думы РФ Грызлова Б.В.;  

- в срок до 10.03.10. уведомить членов Партнерства, подавших заявление о получении допуска к 

видам работ № 36, 37, 38, о вероятности увеличения размера взноса в компенсационный фонд по 

указанным видам работ до 5 млн руб.   

 

3. О выдаче Свидетельств о допуске на виды работ, предусмотренные  Приказом 

Минрегионразвития № 480. 

Слушали директора Жданову И.Н. о поданных в Партнерство заявлениях на выдачу допусков на 

виды работ № 36, 37, 38, о сроках рассмотрения указанных заявлений, датах проведения заседаний Совета 

для рассмотрения вопросов о выдаче свидетельств о допуске. 

Поручили директору Ждановой И.Н. в срок до конца апреля 2010г. обобщить информацию о 

выдаче свидетельств о допуске на виды работ № 36, 37, 38 и определить необходимость изменения 

Требований к выдаче допусков в части видов работ № 36, 37, 38. 

 4. О регистрации Устава Партнерства. 

Слушали Левко Л.В., которая сообщила, что 03.03.10. Управление Минюста РФ по Пермскому 

краю приняло решение о регистрации Устава Партнерства в новой редакции и передало документы в 

ИФНС для внесения соответствующих сведений в ЕГРЮЛ. Зарегистрированный устав и выписка из 

ЕГРЮЛ будет получена не позднее 12.03.10. 

5. О депозитном договоре для размещения КФ. 

Слушали Председателя, который предложил разместить средства компенсационного фонда во 

вклад (депозит) в Сбербанк РФ на действующих в указанном банке условиях. Размещение провести по 

двум договорам: 3 000 000 руб. разместить в депозит сроком на Один год с правом пополнения и 

уменьшения, остальные средства компенсационного фонда разместить во вклад сроком на 3 года, что 

позволит получить более высокую процентную ставку. 

Голосовали: разместить средства компенсационного фонда во вклад (депозит) в Сбербанк РФ на 

действующих в указанном банке условиях. Размещение провести по двум договорам: 3 000 000 руб 

разместить в депозит на год, остальные средства компенсационного фонда разместить во вклад сроком на 

3 года. 

РЕШИЛИ: разместить средства компенсационного фонда во вклад (депозит) в Сбербанк РФ на 

действующих в указанном банке условиях. Размещение провести по двум договорам: 3 000 000 руб 

разместить в депозит на год, остальные средства компенсационного фонда разместить во вклад сроком на 

3 года. 

Поручили директору Ждановой И.Н. в срок до 12.03.10. согласовать условия договора банковского 

вклада, одобренный Председателем договор подписать и принять к исполнению. 

6. О выставках 
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Председатель совета сообщил о предстоящих в г. Пермь и г. Киров в марте-апреле этого года 

специализированных выставках строителей. Предложил направить в огкомитет выставки в г. Перми 

Шиляева А.М., после получения более подробной  информации о выставке определить необходимость и 

формы участия Партнерства в выставке. 

7. Об исполнении членами Партнерства обязательств 

Совет ознакомился с информацией об уплате членами Партнерства членских взносов. 

Поручили Директору Ждановой И.Н. по итогам первого квартала 2010г. направить членам 

Партнерства, не оплатившим членские взносы, письма о необходимости уплаты взносов в срок до 

10.04.10. К членам Партнерства, не устранившим нарушения требований внутренних документов 

Партнерства, применить меры дисциплинарного воздействия в установленном порядке. 

8. О работе аппарата Партнерства. 

Слушали директора Жданову И.Н., которая сообщила, что в настоящее время работа аппарата 

Партнерства находится в стадии организации  (пересматриваются должностные инструкции, 

разрабатывается номенклатура дел и т.д.). 

Поручили директору Ждановой И.Н. завершить организационные мероприятия и к следующему 

заседанию Совета (ориентировочно апрель 2010г.) предоставить сведения об организации работы аппарата 

Партнерства. 

Председатель объявил заседание Совета закрытым в 18.20. 

 

Председатель Совета                                                                  Л.И. Смольников  

 

Секретарь Совета                                                             Л.В. Левко 
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